

Peronistas vuelven a manifestarse en apoyo a Cristina Fernández (+Foto)



Fotos: Prensa Latina.

Buenos Aires, 9 jul (RHC) El histórico Parque Lezama, uno de los sitios emblemáticos de Buenos Aires, volvió a ser hoy el epicentro de una multitudinaria manifestación que gritó “Argentina con Cristina” en el feriado por el Día de la Independencia.

El peronismo reunió a sus adherentes de la capital en otro popular acto en el hermoso paseo de San Telmo en cuyo anfiteatro convergieron cantantes y agrupaciones musicales que lo animaron y Cristina no quedó fuera, también se unió al “Banderazo” desde su prisión domiciliaria en San José 1111 en el porteño barrio de Constitución, al que convocó la propia expresidenta para celebrar la fecha histórica.

Una compacta multitud de argentinos con banderas respondió y repletó el Parque Lezama al que la exdignataria dedicó “¡Un abrazo fuerte!”. La actividad fue concebida con el objetivo de concentrarse en festival cultural con artistas populares, por la independencia y la soberanía.



El Parque Lezama fue el escenario de la primera convocatoria desde que Cristina recibió el beneficio de prisión domiciliaria el pasado 20 de junio, en el marco del Día de la Bandera, donde Cristina habló a través de un mensaje grabado y también en vivo a través de Internet.

El Parque Lezama es una de las más hermosas atracciones de la Ciudad de Buenos Aires. En él podremos encontrar el Museo Histórico Nacional y varios monumentos, entre ellos el del colonizador Pedro de Mendoza, quien invadió en 1536 la tierra querandí. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/386920-peronistas-vuelven-a-manifestarse-en-apoyo-a-cristina-fernandez-foto>



Radio Habana Cuba